

Großes Maskenspektakel „**Bakobaal**“ in der Marcusheide

Am 27. und 28. Mai 2016 präsentiert der Verein KuKuK in Worpswede e.V. (Verein für Kunst, Kultur und Kreativität) ein Spektakel der besonderen Art.

50 – 60 Maskenspieler werden die Worpsweder Marcusheide und den angrenzenden Wald in eine Welt voller Fabelwesen und Phantasiegestalten verwandeln.

„Bakobaal“ ist das kreative Ergebnis der Arbeit von und mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen unter der Leitung von Inga de Boer und Barbara Theisen.

Die geführte Performance beginnt bei Einbruch der Dunkelheit.

Die genaue Uhrzeit, den Startpunkt und wo Sie die Eintrittskarten erwerben können, erfahren Sie ab dem 27. April 2016 auf unserer Internetseite unter www.kukuk-worpswede.de und in der örtlichen Presse.

